

- わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう
- 目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに
- 2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命
- 前方で…何が起こるかわかりません車間距離を十分にとりましょう

朝8時 市職員、前を走っていた自転車の高校生と衝突

自転車が転倒、頭部打撲…

「教護せず」立ち去る ひき逃げ容疑で逮捕

「自転車が寄ってきた。自分は悪くない事故だと思って立ち去った」

現場近くの防犯カメラの映像などを調べた結果、容疑者関与が浮上

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/10/31(木) 21:09

自転車の男子高校生を車でひき逃げして軽傷を負わせたとして、警察は31日、過失運転致傷と道交法違反の疑いで、市職員の男性容疑者（50）を逮捕した。容疑を認め、「自転車が寄ってきた。自分は悪くない事故だと思って立ち去った」と供述している。

逮捕容疑は23日午前8時ごろ、県道で乗用車を運転中、前を走っていた高校1年の男子生徒（16）の自転車と衝突。転倒した生徒に頭部打撲などの軽傷を負わせたが、救護せず立ち去ったとしている。

警察によると、生徒の家族からの通報を受け、現場近くの防犯カメラの映像などを調べた結果、容疑者の関与が浮上した。

渋滞で停止していた大型トラックにトラックが追突

追突事故、大阪の男性死亡

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2019.11.1 00:54

31日午前9時35分ごろ、茨城県の常磐自動車道で、渋滞で停止していた大型トラックに、男性（68）が運転するトラックが追突、追突したトラックの男性は搬送先の病院で死亡した。大型トラックの男性（37）にけがはなかった。事故当時、常磐道は別の交通事故の影響で渋滞が発生していたという。

札幌 酒気帯び運転容疑で警察官を逮捕

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019年10月20日 08時28分

20日午前1時半すぎ、札幌市内の道路で酒を飲んで車を運転したとして、警察官（28）が逮捕されました。不自然な運転操作をしていましたことから取り締まり中の警察官に呼び止められ、飲酒運転が発覚したということです。19日に勤務が終わったあと札幌市内の居酒屋で友人らと一緒にビールやワインを飲んだなどと説明している。